

ナマポは弱者ではない。 弱者になります術に長けている者が多い。

ナマポ・高額年金受給者は特権階級。それを是正するベーシックインカム。

財政出動(国債発行)と緊縮財政(偽装福祉切り捨て)で平等な日本に

●「MMTに基づく財政出動（サナエノミクス）」と「緊縮財政」の2本立てで出すべきところへ出し、
出してはいけないところへは出さない日本に。全ての社会保障制度を廃止し、広く国民へ平等にベーシックインカムを。

●ベーシックインカムは制度設計が難しいのではなく、現行法の下でゴネ得している連中がゴネそうなのが面倒。
共産脳は巧妙な言葉(人権)と「言葉狩り」で共産脳だけが得する社会を構築してきた。

不平等社会から平等な社会にするには巧妙な共産脳に負けない対抗言論が必要となります。

現行法の下でゴネ得している輩は 人権を盾にとってワーキング層の人権侵害を
してきた。 ベーシックインカム導入にあたって対抗言論を。

共産脳の主張	良識ある政治家・私達が主張すべきこと
生活保護受給者を殺す気か！	殺す気など全くありません。だからベーシックインカムで皆様へお金を平等に配るのです。
生活保護費は減っても良いのか？	今まで得してきたんだからもういいでしょ！ いくら貰えば気が済むの！
年金を貰っている高齢者はどうなつても良いのか！	どうでも良くないからベーシックインカムで皆様へお金を平等に配るのです。今までそれだけ貰ってきたんだからもういいでしょ！ あといくら欲しいの！おいしいとこ取りの人生なんて！
永い間、沢山払い込んできたのに！	沢山っていくら？ 払い込んだ額より遙かに多くの年金をもらってきたでしょ？ オいしいとこ取りの人生なんて！
おれ達の人権はどうなるんだ！	政府は広く国民へ平等に保障する義務があります。だからベーシックインカムで広く平等に保証します。今までの方法では不平等だからです。

20年前は、労働者の賃金よりナマポ費のほうが高いことが社会問題になっていたのに、、、

いつの間にか『ナマポ=弱者』という意識が蔓延っていた。ナマポ費が削減されたわけではなく、ワーキング層の賃金はますます下がっているのに、なぜか『ナマポ=弱者』と解釈してる人が多い。
それは、国民がメディアを通じて政治的洗脳(プロパガンダ)されたから。

ナマポ費の多さが論点になると、共産脳は論点を反らすために「生まれつきの身障者はどうするの！」と反論する。
ナマポ費の論点は、『金額が妥当かどうか』。身障者はナマポを受けてはいけないなんて誰も言ってない。共産脳が論点をすり替えるのは、金額が不当に多いことに触れて欲しくないから(←ここ重要)。
宗教に洗脳されている方々は洗脳されている自覚がない。国民も洗脳されている自覚がないのでは？

ナマポは特権階級

働いてないのにワーキング層の賃金よりも多くのナマポ費を貰い（お年玉、暖房費までも）、医療保険税を一円も払っていないのにどれだけ通院しても医療費はタダ。それが弱者？毎日通院する目的は？モンスタークレーマーは医者への嫉妬？

皆様は「本当に困っている人は貰っても構わない」と仰いますが、ワーキングプア層は困っていないですか？ 皆様は低所得なうえ重税で困ってませんか？ 働いていないナマポが労働者の賃金より多いナマポ費を貰い、医療費はどんなに通院しようが入院しようがタダ。それって弱者？ 特権階級です。月所得10万円でもつましく暮らして満足している方もいれば、ナマポ費を一日で遣いきって次の支給日まで汚い服を着ていれば弱者？ ナマポの実態は『ゴネ得特権階級』。

福島市役所も共産脳のため、重税感で苦しんだり自殺した方の人権は一切無視し、ナマポ特権を死守し、一度たりとも国へ意見していません。市役所は法律の不備について国へ意見する権利がありますが、意見しません。それどころか私へ不当な圧力をかけるばかり。

それは市職員も永い年月をかけて政治的洗脳（フロッギング）されてしまったから。共産脳は永い年月をかけてテレビ・教育機関・役所・出版社等へ入り込んでフロッギングしてきました。そのせいで国民の大半が貧しくなったのです。国民は『弱者救済なら貧乏になってもやむを得ない...』と考えていますが『なりすます弱者』（ゴネ得）に欺されています。

ナマポの不正受給が不正扱いされない現実

家土地を担保に銀行から借金し、わざと返済せず、銀行に家土地を持っていかれるように仕向け、住む家がない状態にしてナマポを受けようとも不正受給扱いはされない。銀行からお金をもらい、国からはナマポを貰うという二重得の汚い手口を使った男（福島市腰浜町）女（福島市飯坂町平野）がいます。それでも法的には合法で不正受給扱いされるのは住む家がないから。つまり**家を失った腹黒い背景よりも家がないという事実だけでナマポ受給となるのです。**

よって「不正受給はダメで」は改善されることなく、「ワーキング層よりもナマポのほうが遙かに生活レベルが高いのは不平等」と1000回言わないと政治は動きません。

ベーシックインカム案

ベーシックインカムとは全ての社会保障制度を廃止して国民全員へ保証するセーフティネット

- 大人一人・・・一ヶ月につき 7万円
- 夫婦一組・・・一ヶ月につき 13万円
- 第一子・・・一ヶ月につき 4万円
- 第二子・・・一ヶ月につき 4万円
- 第三子以降・・・なし

ベーシックインカム欲しさに子沢山夫婦が増えると財政面で国が破綻するため、第三子以降は無しとする。

「悪い人を批判せずスルーするのが大人の対応」という論調は、ゴネ得しやすくするためのプロパガンダ？

悪い人を批判せずスルーすると、相手はますます調子に乗ります、悪いことを繰り返します。悪い人をスルーし続けた結果、どうなりましたか？ 近所だから言いにくいという発想が私には全く判りません。ご近所ほど言いやすいではありませんか。近いからです。

答えは現場にあります、実例をあげます

福島市野田町3丁目の男、ナマポ50代

男は、ホームレス猫へエサをあげるだけで去勢避妊を受けさせないため、私が数頭分、肩代わりした。それからしばらくして、近所のスーパーでその男と出くわした。

男は「お弁当食べる？」と差し出した。

私は「お弁当なんか要らない、それより、あなたが世話をしている猫の手術費を全部、私に出してもらうのではなく1匹分くらい自分で出したらどうですか！私が世話をしているホームレス猫の手術費は当然ながら私が出し、あなたが肩代わりしてくれる訳ではないんだから！」

男はわざとらしく「営業か！！！」とスーパーの中で大声を張り上げた。ナマポ男が金銭面で私に助けられたくせに、私が金儲け目的で動いているかのように「印象操作」をする目的で、公衆の面前で大声を張り上げた。ずる賢い。

福島市太田町の爺(無職、共産党関係者)

2010年頃、ホームレス猫へエサをやるだけで手術を受けさせない男がいた。

私が6～7匹分、肩代わりした。その時、男はお礼に2,000円分くらいのエサをくれた。

それから10年ほどして、調査のために訪問した。

男は、「あんたが手術をしたから、あんたに義理立てしてエサをあげている」とすり替えた。

男がエサをやるだけで去勢避妊を受けさせてなかったから私が肩代わりしたというのに！

すり替え手法。

福島市矢倉下ナマポ申請者、60代男

わざと飼い猫にエサをやらず、そのことをご近所の女性へ電話連絡し、女性がすっ飛んで行ったら通せんぼをし、女性が通せんぼした腕を振り払って猫にエサをやろうとした時に身体に触ったという色汗がいました。その男は酒乱のナマポ予備軍。酔って私へも因縁つけの電話をしてきました。

男はナマポ申請中にアル中で死んだ。男はお金をかけずに女性に触るためにいろんな策を練っている。男はご近所の女性からお金借りて返していない。女性が催促に行けば身体に触るチャンスができると思っているのか？

福島市太田町の中年女(無職、共産党関係者)

2010年、某所にホームレス猫が30匹以上いることを発見した。飼養者へ手術を促したがダメ。

この女性は悪質ではないが家賃すら払えないほど困窮していた。

私が3匹分肩代わりした時点で、●●、●●、●●の3点セット女と出会った。女は私を見るやいなや、いきなり「あんた、ボランティアなんだってね！手術してちょうだい！私は2年も仕事をしていないもん！！」と高圧的に命令。

私「仕事なら沢山あるよ、さっき見たけど掃除婦を募集してたよ」

女「いくらなんでも、そこまでは落とさたくない」

何を思い上がって、掃除婦のどこが悪いんだろう、プライドは高いが世間からの需要はない女。

その後、その界隈のホームレス猫30匹以上の手術費を肩代わりした。女から命令されたから肩代わりしたのではなく、この界隈の人間は誰も手術費を出さないと判断したから。しばらくして女と道で出くわした。

私「あんた狡いよ！ 何の義理があって、私が手術費を30匹以上も肩代わりしなくちゃならないの！」と言ったら女は逃げた。追いかけて捕まえてもみ合いになった。私は突き指したが、女は警察を呼んで、私を悪者にでっちあげた。

このように、私が私財をなげうって手術費の肩代わりを続けているのを知って、タチの悪い女たちが寄ってきて、私へ去勢避妊を丸投げし、私へ感謝するどころか、私を悪者にでっちあげるというのがタチの悪い女たちの常套手段。

しばらくして女の家へ訪問した。女は警察を呼んだ。女は家の外で警察を待っていたのに、しばらくしたら、なぜか家の中に入り、警察が来たのを窓から確認して、わざと裸足で家から出てきて、私が女を脅して怖がらせているかのようにでっちあげた。

人相の悪い高齢の警察が女の話を真に受けて私を批判した。「怖がらせちゃ駄目だ、怖がってるでしょ！」と。怖がっている演技をする者が被害者だと判断した警官も相當に、、、。

福島市三河南町のナマポ老婆

2010年頃、三河南町で一匹のオス猫を見かけてTNRした。

TNRとは・・T（捕まえる）N（去勢避妊手術）R（元の場所へ戻す）

それからしばらくして、その近辺に住む方が、「●●さんが生活保護を受けていて、飼い猫をわざと外へ出してホームレス猫に見せかけていたよ、そのおばあさんはもう引っ越したよ」と教えてくれた。それから何年かして、ボスティング中に一匹の耳カットされた猫を見かけたため、飼い主へ声をかけた。

老婆「この猫、耳カットされて帰ってきたの」

私「どうしてあなたは、去勢しなかったのですか？」

老婆「近所の病院へ料金を問い合わせたら3万円以上するって言われたから、去勢できなかった」

私「じゃあ、私へ去勢手術費を返してください。4千円で良いですから。私は手術キャンペーン主催者で協力獣医師がいるため4千円で良いですよ」

老婆「耳カットされたので虐待だからお金は返さない」

私「耳カットが虐待だと思うなら、なぜ、あなたはそのことで私へ何年も文句を言わなかつたのですか？私の電話番号は有名なので、あなたが電話してこないはずがないと思うのですが！」

この老婆は手術費を返済したくなくて言いがかりを付けたのだ。私が去勢避妊を行っているのを知っていて、わざと飼い猫を外へ出して「飼い主のいない猫」に見せかけ、私が頻繁に通る道に猫を出しておけば、私が去勢してくれると思っていたのだ。それでいて、耳カットに難癖をつけて手術費を返済しない。ずる賢さだけは突出している。

野田町5丁目のナマポ、70代男

令和元年2月、野田町5丁目で30匹以上のホームレス猫を発見。その後、飼養者が判ったため、飼養者の住むアパートへ去勢避妊を促すために訪問した。人相から、手術費を出すタイプではないと判断し、

「手術費は全部、私が出すから手術を受けさせましょう」と言ったら、いきなり「自分の頭のハエも追えないくせに！」と逆上。その後、私を見かけると「猫屋だ！」と叫んだりして正気の沙汰ではない。私は猫を売ってるのではなく動物の去勢避妊をライフワークとするボランティアなのに。無職で高齢の男は、手術費の肩代わりを申し出ると感謝するどころか、いきなり逆上するタイプが多い。そのくせ一円も出さない。ここでも私が32匹分を肩代わりした。尚、この男の近くに住む老婆が飼い猫のオスに去勢を受けさせていないものホームレス猫が増えた原因だったため、老婆は私へ6万円だけ返済した。

福島市下釜

ナマポ女50歳、女の母80代、女の弟(無職)3人暮らし

母 親	80代	母親は遺族年金受給。 娘はナマポ。 多頭飼育崩壊状態で、 外へ出して野良化させている。 つまり遺棄と同じ。			
息 子	40代後半、10年以上無職				
娘	50歳だが90歳に見える。母親の母親に見える。				
属 性	●空き地よりも汚いゴミ屋敷。●福祉の世話になっている。 ●間違った知識をひけらかし反論されると逆上する。				
令和元年	一家の状況				
9月初旬 	聞き込み調査中に一家の母と出会う。 一家の母親は「10日ほど前にもまた産まれた、不妊手術したいけどウチは3人とも無職なのでお金がない」と。私は「手術費は私が全額負担するから全頭手術しましょう。薄茶色の猫はこちらで保護しました」と申し出たところ、一家の母は「申し訳ないが甘えさせてもらう」と。				
9月中旬 	一家の娘から電話がきた。一家の娘「こげ茶色の猫を返せ！繁殖する予定だから！」と。 私「薄茶色は保護したがこげ茶色は保護していない。あなたが不良飼育者だから、猫が餌を求めて居なくなったのでは？ それよりも、不良飼い主で多頭飼育崩壊で外へ出して野良化させているあなたに所有権はない。私は保護したのであって盗んだのではない、自首してください」				
9月29日 	聞き込み調査中に、一家から3メートル位離れた所で生後1ヶ月位の仔猫3匹を見かけたため、一家へ「捨てたんじゃない？」と声をかけた。一家の母は先の9月上旬、「手術費を出してもらえるなら是非お願いしたい」と言ったことを覆して「そんなことを言ってない」と嘘を吐く。 一家の通報によりパトカー出動。警察は「星野さんはもう、ここへは近寄らないでください」と言うが、現場へ行かずに去勢避妊できるはずがない。遠隔操作で去勢避妊ができる？！				
私が問題を起こしているのではなく、問題のある地域へ出向いて解決策を講じている。よって、「警察は公益活動の妨害をしてはならない」と警察を何度も叱った					
一家の息子は騒動の後、「みんなが幸せになるような方法をとろうよ。星野さんがウチみたいな飼い主宅を一軒一軒訪問して、星野さんが手術費を出してあげれば、みんなが幸せになるよね、そうしよう」というクレイジーな主張。つまり、私に損させて多頭飼育崩壊者が得する方法をもってして「みんなが良く					

	<p>なる方法」と定義するオツムだから必然的に無職。</p> <p>一家の娘（50歳ナマポ女）は「お金はある！！」と逆ギレしたが、手術費は一円も出さないばかりか、手術のために猫を迎えに私が行ったら不法侵入法だと通報した。</p> <p>50歳なのに90歳に見え、この女の母親の母親かと思った。「おばあちゃん」と声をかけたことに逆上したのか？</p> <p>この種の女は、自分が普段言われて傷ついていることを私へぶつけて（主語を入れ替えて）鬱憤晴らしをする。精神薬の影響か？（精神薬は知力を低下させることができます）</p>								
10月3日 	<p>一家へ猫の餌を届けてあげたら、一家の息子は断り、以下のやりとりがあった。</p> <table border="1" style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <thead> <tr> <th style="text-align: center; padding: 5px;">息子</th> <th style="text-align: center; padding: 5px;">私（星野）</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td style="padding: 5px;">「他にも不良飼い主はいっぱいいるのに、なぜ、ウチにだけ苦情を言うの？」</td> <td style="padding: 5px;">一度に複数の不良飼い主へ同時に啓発するのは無理。貴方だけをターゲットにしているのではない、不良飼い主を見つける度に取り組んでいる。論点を逸らしてはならない。</td> </tr> <tr> <td style="padding: 5px;">「なぜ、あなたは猫の問題にだけ取り組むの？他にも社会問題は沢山あるのに！」</td> <td style="padding: 5px;">私が私の甲斐性でどの社会問題に取り組もうが私の自由。貴方から命令されることではない。</td> </tr> <tr> <td style="padding: 5px;">「絶滅したらどうするの？」</td> <td style="padding: 5px;">絶滅を心配する暇があるなら、遺棄や処分を無くす方策を考えるべき。仮に絶滅したとしても動物は不幸にならない。すでに絶滅した恐竜が不幸になりましたか？ 無の状態には、痛みも苦しみもありません。</td> </tr> </tbody> </table> <p>一家の息子とやりとりしている最中に、一家の娘が警察へ通報する。バカな警官がやってきて「星野さん、今度ここへ近づいたら不法侵入だからね」と言って悦にいる。</p>	息子	私（星野）	「他にも不良飼い主はいっぱいいるのに、なぜ、ウチにだけ苦情を言うの？」	一度に複数の不良飼い主へ同時に啓発するのは無理。貴方だけをターゲットにしているのではない、不良飼い主を見つける度に取り組んでいる。論点を逸らしてはならない。	「なぜ、あなたは猫の問題にだけ取り組むの？他にも社会問題は沢山あるのに！」	私が私の甲斐性でどの社会問題に取り組もうが私の自由。貴方から命令されることではない。	「絶滅したらどうするの？」	絶滅を心配する暇があるなら、遺棄や処分を無くす方策を考えるべき。仮に絶滅したとしても動物は不幸にならない。すでに絶滅した恐竜が不幸になりましたか？ 無の状態には、痛みも苦しみもありません。
息子	私（星野）								
「他にも不良飼い主はいっぱいいるのに、なぜ、ウチにだけ苦情を言うの？」	一度に複数の不良飼い主へ同時に啓発するのは無理。貴方だけをターゲットにしているのではない、不良飼い主を見つける度に取り組んでいる。論点を逸らしてはならない。								
「なぜ、あなたは猫の問題にだけ取り組むの？他にも社会問題は沢山あるのに！」	私が私の甲斐性でどの社会問題に取り組もうが私の自由。貴方から命令されることではない。								
「絶滅したらどうするの？」	絶滅を心配する暇があるなら、遺棄や処分を無くす方策を考えるべき。仮に絶滅したとしても動物は不幸にならない。すでに絶滅した恐竜が不幸になりましたか？ 無の状態には、痛みも苦しみもありません。								

上図のように何くせをつけられながらも、私はこのナマポ一家の猫を令元年8月から令2年7月にかけて31匹分を肩代わりし、手術のための捕獲にあたって、運転できない私は運転手を雇ってまで、手術費を全て負担してあげたが、感謝されるどころか因縁つけられまくりで窃盗犯・不法侵入者にまで仕立て上げられている。

私は不良飼い主を助けたいのではなく、動物を助けたいという気持ちを不良飼い主に利用された挙げ句、悪者にでっちあげられることが多い。

私は「絶対に呪い殺してやる！」と思っていた。呪い殺すのは殺人にはならない。呪いが効いたようで令3年8月、52歳でガンで死んだそうだ。食べたものが喉や首から出るほどに身体が溶けたそう。恩を仇で返すという悪行は、身体を腐らせ外見を腐らせる。見た目が90代だから死んで当然といえば当然。

この家族が死亡届を出さずにナマポの不正受給をする可能性があるため市役所へ報告しておいた。

無職なのは人格破綻者だからであり、「無職＝弱者」と定義するのは間違い。

本内の無職女50代（ナマポ申請中？）

2015年頃、この女から相談の電話が入った。

女「野良猫にエサをあげていたら仔猫が生まれた、里親はいませんか」

私「あげたい人ばかりで、貰いたい人はいません」

女「ご近所から、野良猫にエサをやるなどと言われて困っている」

私はすぐに「地域猫は合憲合法の公益活動」という啓発ビラをポスティングした。手伝ってくれたボランティアへお礼をしたり、ポスティングアルバイトも遣ったり。つまり、女からの相談を受けて、私が時間とお金を使うという定型パターンだった。

その後、女は、私が主催する低料金去勢避妊キャンペーンを利用して、2匹に避妊手術を受けさせたが手術費を返さない。メス2匹でたったの一万円なのは、協力獣医師のご厚情によるものと、私がキャンペーンにかかる経費を負担しているから。にも関わらず、女は「3年後に年金をもらえるから3年後に返す」と。3年あれば私の記憶が薄れると考えたのか。

さらに女は、手術費を返済したくなくて「星野さんに頼まれてエサをやっている」と嘘を吐いた。
エサをやっていてご近所から苦情を言われて困っていると相談してきたではないか！！

さらに女は、「星野さんは医大生に手術をさせているんでしょ」とでっちあげた。医大生に手術させたら違法行為で逮捕されるだろうし、そんなリスクをわざわざ背負うはずがない。

そもそも、『手で触ることのできないホムレス猫』の去勢避妊は、飼い猫の手術より難易度が高いため、全国でも数えるほどの熟練した獣医しか出来ないというのに。

私は女へ「どこの少年院上がりなの？！どこの組に入っていたの？！」と言った。

女は慌てて一万円返済にきた。(市内の一般病院なら安くても66,000円するうえ、あれこれと無理矢理病気を見つけ出されて、通院させられます)

このようにタチの悪い女は悪知恵だけは発達していて、承認欲求が異常に強いボランティアへ接近して私を悪者にして相談する。私に対抗意識を持っていたボランティアが「待ってました」とばかりに、タチの悪い女へ親切にして人気者になろうとしていた。人格の低い者同士が「利害の一致」で仲間になる典型的な例。

『誉められることに飢えている者』は誉められると犯罪にでも手を貸す。私の足を引っ張るために呼吸するように嘘を吐き、実年齢より20歳も上に見えたおばちゃん。失敗を隠すためなら手段を選ばず、私から『お払い箱』にされた連中へ接近してグルになって私を陥れようとして福島署へ相談に行ったが、警察に見破られて失敗に終わっている。そして『焼死』した。

人格者でもないのに周りから好かれたがり、優秀でもないのに誉められたがり、
有名でもないのに周りの目を気にしたり、
自分の身を削ることなく自分の利益を確保したうえで福祉政策を推してみたり、
妬む気持ちを隠して正当化する巧言を考えたり、、くだらないと思いませんか。
正しい信じることをひたすら続ければ良いではありませんか。

あなたが正しいと信じてきたことが間違いだったと気付いたことがありますか。あるとするなら、
あなたが今、正しいと信じていることも間違いの可能性があります。

高額納税者を妬むのではなく感謝するまともな人間になりましょう。

産ませた飼い主はいのちを持てあまし、一日も早く家から追い出してせいせいしています

他の生命体を勝手に繁殖して譲渡したり売買したりして遊んでいるのは人間だけ

繁殖ゼロで処分ゼロ遺棄ゼロ 福島市矢剣町11-3 星野節子563-7650

2021/09/22 編集